

Spielbericht 1. Spieltag

Mannschaft: Damen AK50

Austragungsort: GC Grevenmühle

Startschuss in die Ligasaison 2024

Die gute Nachricht: weitestgehend trocken und sogar mit einigen Sonnenstrahlen ☀️ sind wir am Samstag, 27.04.24 um 10 Uhr an Tee 1 🏌️ gestartet. Nach heftigen Regenfällen in den letzten Wochen war der Platz in einem den Umständen entsprechenden Zustand. Da der Ball aufgenommen, gereinigt und besser gelegt werden durfte, war das Ligaspiel nicht handicaprelevant 🙌.

Das zeigten auch die Ergebnisse: die Hälfte der Spielerinnen sind dreistellig geworden. Dennoch war die Stimmung auf dem Platz, in den Flights und auf der Terrasse positiv, motiviert und fröhlich.

Die Bruttosiegerin (HCP 0,5!!!!) mit nur 81 Schlägen kam aus dem Golfclub Bergisch Land und die Nettosiegerin mit 96 Schlägen aus dem Düsseldorfer GC.

Unser Ergebnisse waren durchaus solide: mit 95 Schlägen Silke, 98 Schläge Birgit, 100 Schläge Dominique und Anke sowie 104 Schläge von Angela.

Marion ist kurzfristig für unsere erkrankte Diana eingesprungen, vielen Dank. Sie hat mit ihrem Ergebnis von 111 Schlägen einen guten 17. Nettoplatz erreicht.

Leider reichte es für die gesamte Wertung nur zum fünften Platz 😞

Doch wird sind mehr als zuversichtlich, da es zu Platz 2 nur 8 Schläge und zum geteilten Platz 3 nur 3 Schläge sind.

Im Juni werden wir in Dortmund angriffsmotiviert aufteen 🏌️🙌😊

Ganz besonders möchten wir uns bei Anja Messerschmidt (Starterin) und Dieter Tröster (Clubwettspielleiter) bedanken, sowie bei Johannes und Fabian (Spielleitung), dem Greenkeepingteam, das den Platz bestmöglich hergerichtet hat und bei der Gastro, die ebenfalls einen hervorragenden Job gemacht haben.

Anke

Unterstützt von: